

# 令和7年度 学校報 No.10



# 心ひとつに

校訓 心ひとつに 明日を拓く

教育目標「気づき 考え 行動する」  
生徒の育成

美郷町立美郷中学校  
令和7年6月5日 文責:校長  
美郷中HP QRコード⇒



## 恒例の体育祭開催！

5月29日、開校以来14回目となる恒例の体育祭を開催しました。会場の体育館は、学級一丸となって競技に臨む熱気と兄弟学級（例：1組は他学年の1組）を応援する大歓声に包まれました。開・閉会式や競技の進行等は生徒会体育委員会の皆さんが行いました。

競技種目は、5色綱引きと、バンブーサーフィンの2種類で体力のみならず、戦略を練る力や仲間と動作をそろえる力が求められ、熱戦が繰り広げられました。

「運動に親しむ」、「笑顔・やる気・根気を引き出す」、「学級・学校の団結力を高める」、の3つをねらいとした行事でしたが、心ひとつに学級の仲間や担任の先生等と円陣を組む姿や、異学年一緒に兄弟学級を応援する姿は、はつらつとしており、素晴らしかったです。今後も様々な活動を通じて学級のよさを発揮してほしいと願っています。

競技種目の総合点と応援等の団結賞の結果は次の通りです。

### ★各学年総合優勝

1年3組      2年3組      3年4組

### ★各学年最優秀団結賞

1年2組      2年1組      3年1組



## お願い

■学区内においてもクマ等の出没情報が増えております。学校では、出没情報を踏まえ、生徒に対して学級や部活動を通じて全体指導したり、出没場所付近が通学路の生徒には、個別に下校の注意喚起をしたりしております。

保護者の皆様には、5月中旬に配付した「美郷町防災情報メール・美郷町公式LINEへの登録について」で、いち早くクマ等の出没情報を得てほしい旨、依頼しておりますが、特に出没場所付近がお子さんの通学路になった場合は、被害にあわないようご家庭でも備えてほしいです。



■今週初めに保護者連絡ツールで感染症予防に関するご家庭へのお願いをしていたところですが、マイコプラズマ肺炎、発熱や咳による欠席者が増えています。郡市総体も二週間後に控えており、十分な睡眠時間の確保や健康観察、休日の過ごし方も含めてお子さんの健康管理には、特段のご配慮をお願いいたします。